

L'EDITO DE LA PRESIDENTE

C'est la rentrée !

Une rentrée placée sous le signe de la nouveauté : nouvelle équipe pour le bureau et pour le conseil d'administration de l'APEL, nouvelle enseignante au sein de l'équipe de l'école, ... déjà les idées foisonnent et la motivation est là.

Le sourire et la bonne volonté en plus, et voilà une année riche en perspectives ! Nous espérons que vous serez nombreux à répondre aux appels et invitations tout au long de l'année : c'est l'implication de chacun, selon ses possibilités, qui rend notre établissement vivant, beau et agréable.

Un grand merci à l'équipe précédente pour son implication et sa bonne humeur ! Bon courage à tous, enfants, parents, enseignants, personnel accompagnant pour cette nouvelle année qui commence !



L'APEL, QUESACO ?

Composée des parents d'élèves scolarisés à l'école primaire et au collège, elle a pour objet :

- d'être un lien entre familles, enfants et équipe enseignante,
- de représenter les familles auprès de l'équipe pédagogique,
- de financer des actions au profit des enfants : participation aux voyages, achat matériel complémentaire, formation...
- d'être un lieu d'échanges et débats pour les parents,
- d'organiser des manifestations ou temps forts pendant l'année scolaire.

LE BUREAU DE L'APEL

Septembre 2013 commence sous le signe d'un nouveau bureau :

- Natacha MURAILLE, Présidente – Véronique PEREIRA, Présidente Adjointe
- Nicolas QUENNEHN, Trésorier - Christine FREDERIC, Trésorière Adjointe
- Cécile CHAPUT JOURDE, Secrétaire – Elise LESPINASSE, Secrétaire Adjointe



Le Bureau a la chance de pouvoir compter également sur les membres du Conseil d'Administration, au nombre de 7 (liste détaillée sur le site internet de Sainte-Agnès, onglet APEL). En termes d'organisation, l'association a choisi de fonctionner en réunion plénière et en équipe de projet sur les actions à venir.

LES TEMPS FORTS DE L'APEL EN 2012-2013

Des rendez-vous festifs et animés avec enfants et parents :

- la soirée Théâtre Démo,
- le goûter de Noël,
- la chasse à l'œuf,
- le loto grille,
- la kermesse de fin d'année, suivi d'un repas ouvert à tous.



...ET LE SOUTIEN FINANCIER

... pour :

- Les voyages de fin d'année : Vulcania (GS/CP), la Ruche des Puy (CE/CM) ,...
- la formation « Premiers secours » (3ème), ...

LES PROJETS A VENIR

L'année 2013-2014 s'annoncent sous le signe de la convivialité et de la solidarité. Plusieurs idées et rendez-vous se dessinent en ce début d'année... avec des envies de :

- Loto,
- Pausés gourmandes,
- Noël animé avec des visites,
- Gestes solidaires et sportifs,
- Soirées musicales.....

A suivre très prochainement...

Participez à la rédaction !!!

*En nous communiquant et proposant un sujet qui vous tient à cœur.
N'oubliez pas d'indiquer vos coordonnées
Merci à tous.*

apelsainteagnes@yahoo.fr



A VOS AGENDAS POUR CE 1^{er} TRIMESTRE

Du 08 au 28/10 : exposition à la médiathèque de Volvic, de tableaux gourmands réalisés par les primaires

Du 14 au 18/10 : semaine du goût : ateliers gourmands, petits déjeuners par les professeurs du collège

Du 18 au 22/11 : séances photos inédites

Vendredi 13/12 : marché de Noël et animations surprises